



Ville de Mont-Saint-Hilaire

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

Fermeture temporaire de la bibliothèque Armand-Cardinal pour des travaux de modernisation

Mont-Saint-Hilaire, le 18 novembre 2024 – Dans le cadre de travaux de modernisation, la bibliothèque Armand-Cardinal fermera ses portes du 8 au 21 décembre inclusivement. En effet, un tout nouveau comptoir de prêt sera installé, incluant une borne d'autoprêt. De plus, le personnel de la bibliothèque profitera de cette période de fermeture pour commencer l'implantation d'un système RFID (Radio Frequency Identification) à toute la collection de documents.

Afin de minimiser l'impact des travaux sur la population, la bibliothèque maintiendra le service d'emprunt de documents via le système de réservation en ligne. Les documents réservés pourront ensuite être récupérés par la porte adjacente à la chute extérieure. La chute pour le retour des livres demeurera ouverte en tout temps.

Plus d'accessibilité et d'ergonomie

Grâce à l'ajout de places assises, le nouveau comptoir de prêt sera plus accessible pour les personnes à mobilité réduite et les enfants. Des tablettes électroniques encastrées dans le comptoir et positionnées à différentes hauteurs permettront aux usagers et usagères de consulter facilement le catalogue de la bibliothèque. De plus, la nouvelle borne d'autoprêt à hauteur réglable améliorera la rapidité et la confidentialité du processus de prêt, tout en étant ergonomique. Le coût de ces travaux s'élève à environ 110 000 \$.

« À Mont-Saint-Hilaire, nous nous faisons un point d'honneur d'offrir les meilleurs services à notre population, incluant l'accessibilité universelle. Pour cette raison, l'installation d'un comptoir surbaissé pour en permettre l'accès aux personnes en fauteuil roulant faisait partie de notre Plan d'action à l'égard des personnes handicapées. Grâce à ces travaux de modernisation, la bibliothèque Armand-Cardinal deviendra encore plus accueillante, inclusive et accessible pour toute la communauté », se réjouit Marc-André Guertin, maire de Mont-Saint-Hilaire.

Par ailleurs, les 4 ordinateurs de bureau seront remplacés par 5 ordinateurs portables. Les usagers et usagères pourront désormais s'installer dans leur coin préféré de la bibliothèque pour naviguer sur le web. L'espace ainsi libéré servira à l'aménagement d'un nouveau salon de lecture au début 2025.

Transition vers la RFID

Les 80 000 documents de la bibliothèque seront bientôt tous dotés d'une puce RFID. Ce système accélère l'identification des livres et, par le fait même, le suivi de l'inventaire. En raison de la grande quantité de documents à traiter, la transition vers la RFID s'échelonnera sur plusieurs semaines et

devrait se terminer au début 2025. Le processus de prêt deviendra également plus efficace, car ce système permet de scanner de nombreux documents à la fois.

Réouverture et horaire des fêtes

La population pourra accéder à la bibliothèque Armand-Cardinal jusqu'au samedi 7 décembre à 17 h. Le 21 décembre, seule la cueillette de documents à la porte sera possible. La bibliothèque rouvrira officiellement ses portes le 22 décembre, puis fermera à nouveau pour les journées fériées du 23 au 26 décembre. Pendant la période des fêtes, elle demeurera ouverte du 27 au 29 décembre. L'horaire normal reprendra dès le 3 janvier 2025.

À propos de la Ville de Mont-Saint-Hilaire

Mont-Saint-Hilaire est une ville de plus de 19 400 citoyens. En mode 100 % solution, elle passe à l'action pour répondre aux enjeux environnementaux, sociaux et économiques. La Ville s'assure ainsi de mettre en œuvre des projets qui répondent aux besoins de l'ensemble des citoyens et des citoyennes de façon durable, visant à réduire son impact environnemental, dans une perspective de bien commun.

- 30 -

Source : Ville de Mont-Saint-Hilaire
Information : Services aux citoyens et communications
communications@villemsh.ca